

Convenio con Fosis

Profesionales del Inach entregaron conocimientos científicos a emprendedoras

Mediante una alianza entre el Instituto Antártico Chileno y el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis), durante cinco jornadas se realizó el Taller de Artesanos Antárticos, en el que creadoras, emprendedoras y artesanas, asistieron a distintas capacitaciones realizadas por profesionales que entregaron información sobre las investigaciones que se desarrollan en la institución.

Para el director del Inach, Gino Casassa, con estos talleres y capacitaciones "podemos trasladar el conocimiento antártico

a un público que está en constante relación con la comunidad, como son las artesanas y creadoras ligadas al Fosis. De esta forma, podemos dar a conocer al mundo nuestra región y nuestro país como una nación antártica a través de las creaciones de las y los artesanos". En tanto, el director del Fosis, Felipe Jeria, destacó "a las artesanas de querer participar de esta instancia, pero también agradecer al Inach por ponerse a disposición y entregar sus conocimientos a estas emprendedoras. Aquí no se trata solo de



Foto: Ciencia

hacer nuevos productos, sino que se trata de poder transmitir conocimientos".

Durante las jornadas, las em-

prendedoras conocieron investigaciones sobre aves antárticas, acuarios polares, fósiles de Magallanes, entre otros antece-

dentos relacionados con el Continente Blanco, que les servirá al momento de crear productos relacionados.